Charmois L'association « Au fil de la Meurthe » fait son marché

L'Est Républicain - 04 juil. 2023 à 19:15 - Temps de lecture : 1 min



Remise des certificats aux nouveaux membres.

En ce dimanche 2 juillet, l'association « Au fil de la Meurthe » a organisé, avec le concours de la mairie, sa deuxième édition du marché art et artisanat, ainsi que la brocante du village. Plusieurs stands de commerçants et d'artisans locaux ont pu faire découvrir leurs produits. Se côtoyait ainsi des stands de création de vêtements, confection de sac en tissus, de bijoux en origami, création d'objets en bois.

L'association permet à tous ces artisans locaux d'être visibles lors des événements proposés, mais aussi sur ses divers supports comme son site web et ses réseaux sociaux, en plus d'une invitation une fois par an aux projets de l'association. Elle aide aussi les petites communes à organiser leurs fêtes.

Sa présidente, Anaïs Demange, entourée de Miss Val de Meurthe, Aurore Thomas et de ses deux dauphines, ont pu remettre les certificats aux trois nouvelles entreprises qui ont rejoint l'association. Ainsi, « l'atelier de Syldrey créations », « Terres d'équilibre » et « Philippart carrelage » rejoignent l'aventure. L'association « Au fil de la Meurthe » recherche souvent de nouveaux artisans.

Des démonstrations de danse, du club de la compagnie K-danse de Gerbéviller, venue avec cinq danseuses, dont deux qui viennent directement du conservatoire de la compagnie, ont enchaîné les prestations tout au long de la journée.